



Communiqué de presse

DU JAMAIS VU CHEZ LES RETRAITES !

Les retraités ont manifesté en masse ce jeudi 6 mars pour défendre leur pouvoir d'achat. Face à la dégradation des pensions de l'ensemble des retraités. A l'appel de toutes les organisations syndicales de retraités, ils ont exigé une augmentation immédiate des retraites

Dans toute la France, (10 000 à Paris, 5 000 à Marseille, 3 000 en Loire Atlantique, 1 500 à Bordeaux...¹), et dans l'unité, ils ont exprimés leur colère suite à l'augmentation des retraites au 1^{er} janvier de 1,1%, alors que l'inflation atteint 2,6% entre décembre 2007 et décembre 2008.

L'annonce présidentielle du versement d'un acompte des 200 euros concernant le minimum vieillesse (600 000 personnes âgées n'ayant pas cotisé) ne touchera pas les retraités, et tout particulièrement les 4,5 millions de retraités, surtout des femmes, au « minimum contributif », soit aux alentours de 750 euros.

Le conseiller des affaires sociales qui les a reçus, a renvoyé une éventuelle revalorisation au rendez-vous « retraites 2008 ».

Le gouvernement n'est pas quitte pour autant, la mobilisation continue pour la revalorisation des pensions, pour un minimum de pension au SMIC, pour la modification de l'indexation des pensions.

Fait à Montreuil, le 6 mars 2008